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拉致被害者ご家族等の声を
▲横田めぐみさん、哲也さん、拓也さん

知ってください、伝えてください

全員の帰国を!全員の帰国を!全員の帰国を!全員の帰国を!
横田拓也さん（横田めぐみさんの弟）

　2002年に５人の方が帰国できましたが、
姉を始めとする多くの被害者たちは死んで
いると仕分され今も帰国できていません。
政府、国際社会を動かし、全被害者が帰国し
家族と再会できるように、家庭や職場で話
していただき理解を広げていただきたい。

横田哲也さん（横田めぐみさんの弟）
　拉致問題の解決は「日本人が自由や正
義がどれだけ大切なものであるか」を認識
し続けられるかだと思っています。誰かが
やってくれるだろうではなく、一緒に戦っ
ていただきたいと思っています。

ブルーの色は、日本と北朝鮮を
へだてる「日本海の青」、そして
被害者と家族を結ぶ「青い空」
をイメージしています。

福山はるみさん
（福山ちあきさんの母）

　娘が失踪した当初は、警察を恨んだ
り、自分を責めたりしました。拉致の
可能性があると知った後は、矛盾して
いますが、生死も分からず行方不明で
あるより、拉致されて北朝鮮で生きて
いると思いたい。まだ、娘は特定失踪
者という段階で、認定を受けたわけで
はありません。せめて向こうで生きて
いるということを教えてほしい。

ＢＯＲＯさん
（シンガーソングライター）

　拉致被害者の帰国を願って作っ
た歌「春夏秋冬抱きしめて」。
その歌に込めた思いが大空を飛び
越えて、北朝鮮にいる皆さんに届
きますように！！一日も早い帰国
を願っています。

増元照明さん（増元るみ子さんの弟）
　ブルーリボン運動を普及させ、日本中でこのブルーリボンをつけている方が
８割いらっしゃるならば、北朝鮮も無視できなくなり、大きな流れを作ることが
できると信じています。

特定失踪者家族会　藤田隆司さん
　特定失踪者の存在を知ってもらいた
い。警察が発表している 883 人は拉致
の可能性が高く「知られざる拉致被害
者」と考えています。拉致問題の多くは
未解決で今も続いています。

飯塚耕一郎さん
（田口八重子さんの長男）

　北朝鮮で助けを待っている方も、彼ら
を救うために頑張っている我々家族も
時間がありません。全員の帰国だけを頑
なに主張せず、段階的に進めるべきと言
う人もいますが、我々家族会は一日も早
い全ての被害者の帰国を求めています。

特定失踪者問題調査会　村尾建兒さん
　ある程度の年齢の方は関心を持ってお
られますが、あまりにも世代間のギャッ
プが大きく、次の世代がしっかりとこの
問題を認識して動いていかなければなり
ません。

たつる

松本孟さん（松本京子さんの兄）
　拉致問題について見聞きした時、その
場で終わりではなく、もう少し学んだ
り、他の人に広げていただきたい。
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取り戻す
ための

「ブルーリボン」

山口采希さん
（シンガーソングライター）

　私はこの問題を、一人の人間と
して、みんなに共通している大切な
問題だと思っています。私たち若
者も声をあげていく、絶対にあきら
めない強い思いを抱き、この曲を
歌わなくてもいい日を願って歌っ
ていきたいと思います。
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「空と海の向こう」に託した思い 拉致被害者の帰国を願う歌




